



Diputados aprueban reformas a la Ley Orgánica de los Tribunales de Justicia Administrativa

En Comisiones Unidas, diputados federales aprueban reformas a la Ley Orgánica de los Tribunales de Justicia Administrativa, con todo autoritarismo, imponiendo mayorías que vulneran derechos a jueces y magistrados de carrera, a los que en enero les impondrán como presidenta de estos tribunales administrativos a Natalia Téllez, personaje cercano a la secretaria de Economía, Raquel Buenrostro.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21ANLXKPom7zeTyzg&id=BEBB992B33844BAA%21419&cid=BB992B33844BAA&parId=root&parQt=sharedby&parCid=F660189078613ACD&o=OneUp>